
本报讯 自“郑州晚报一车菜”项
目成立以来，不少市民询问，何时能
入驻其所居住的社区。正是因为高
质量蔬菜、优品质服务、低菜品价格
等亲民优势，“郑州晚报一车菜”一
经推出便赢得了市民的青睐与点赞。

然而，“郑州晚报一车菜”的惠
民活动不止于此。近日来，“郑州晚
报一车菜”积极响应政府“扶贫”“惠
农”号召，在得知中牟冬瓜出现销售
难问题后，立即展开了采购事宜，帮
助菜农解决燃眉之急。
郑报融媒记者 王赛华 文/图
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本报讯 8月10日，中华儿童文化艺
术促进会青少年艺术教育委员会河南省
分会在荥阳揭牌。今后，参加文化部中国
艺术科技研究所全国社会艺术水平考级
青少年美术书法考级，在荥阳进行。

据了解，中华儿童文化艺术促进会青
少年艺术教育专业委员会河南省分会在
荥阳揭牌，该专业委员会首次把省级分会
设在县级市。河南分会总管中华儿童文
化艺术促进会青少年艺术教育专业委员
在整个河南省的全面工作，包括文化部中
国艺术科技研究所全国社会艺术水平考

级青少年美术书法考级定点，负责青少年
美术、书法考级在全河南省的推广和管理
工作，负责全省考级点的设置、考场安排、
考试及培训和相关管理工作。

据中华儿童文化艺术促进会青少年
艺术教育委员会主任徐建国介绍，这是
把美术、书法考级考点第一次带入荥
阳、郑州、河南。今后，郑州的孩子可就
近参加文化部社会艺术水平考级的书
法美术考级，对荥阳市乃至河南省青少儿
美术书法水平的发展，必将起到至关重要
的推动作用。

揭牌仪式后，2017“绿色家乡”荥阳首
届“蒲公英”书行天下青少年书法、美术选
拔活动召开新闻发布会。本次选拔活动是
荥阳市青少年书法、美术史上规格最高
的。选拔活动以“绿色家乡”为主题，旨在
培养青少年的绿色生态文明意识。凡参加
本次选拔活动获奖及入选的选手均可优先
申报文化部美术考级评级。获奖作者及作
品照片送往北京，参加2017年“蒲公英”中
华青少年书画艺术人才选拔活动，选拔活
动中获奖作品在国家博物馆展出。
郑报融媒记者 姚辉常 通讯员 蒋士勋

管城区地税局
推进社会保险费源
普查工作

本报讯 日前，管城区地税局认
真贯彻落实全省社会保险费费源普
查培训会议精神，科学分解第二阶段
工作目标，要求做到“四个注重”，高
标准完成第二阶段费源普查工作。

据了解，管城区地税局组织召开
专题工作会议，进一步统一思想，提
高“社保费征收攻坚”大局意识。坚
持落实好澄清费源底数“三要求”，即
真实、准确、全面。建立与财政、社保
部门的长效沟通机制，保持工作信息
畅通无阻，最大限度地取得理解和支
持，准确掌握费源状况；密切业务科
室与基层分局、纳税服务税务分局的
工作联系，研究制定工作方法，及时
解决遇到的共性问题和特殊性问题，
确保完成社保费攻坚任务。
郑报融媒记者 冉红政
通讯员 尹亮亮 郑钊

博学路办事处
法律援助进社区

本报讯“现在有什么法律问题，
不用出社区就能得到专业解答。”8月
9日，住在郑州航院家属院的市民张
先生在博学路办事处“法律援助”进
社区活动中说道。

据悉，博学路办事处联系大沧海
律师事务所，每周三到辖区居民区为
群众提供免费的法律咨询。对于有
法律援助需求的居民不用走出小区，
就可以得到专业解答。这种“零”距
离、面对面的服务，深受群众欢迎。
博学路办事处相关负责人表示，今
年，办事处多次开展法律知识答疑解
惑活动，并邀请专业律师为群众详细
解答法律问题、给予相关建议，对提
高老百姓的法律意识，推动辖区法制
建设起到了积极作用。
郑报融媒记者 马燕 通讯员 崔慧娟

助农惠农，社区居民积极参与
8月7日早上，“郑州晚报一车菜”工作

人员就把分装好的冬瓜和其他蔬菜一起运
到了各个运营点社区，“‘郑州晚报一车菜’
公益助农，中牟冬瓜免费送”这样的条幅，
也都挂在了每个运营点的帐篷上。

看到公益助农，爱心助农的条幅，小区
居民们也都纷纷排起了队伍，有买菜后领
冬瓜的，也有过来了解情况的。在奥兰花
园居住的季阿姨说道：“经常买菜，第一次
碰到免费送菜的，真感谢你们，不仅买菜方
便了，还帮助了菜农，这个活动做得好。”

“以往也听说过蔬菜销售难，我们也可
想帮他们一下，但不知道该怎么帮，‘郑州
晚报一车菜’这一下都做到了。”在杨庄惠
弘园居住的张女士不由得点赞道。

在一旁的李大爷也说道，“我们家五口
人，领了大概5斤冬瓜，‘郑州晚报一车菜’
做了大好事。”

“最近我们会连续送冬瓜到社区，货不
够，我们再去地里采购，一定要帮助更多的
农民把菜卖出去，也让更多的市民吃到便
宜菜。”项目负责人说，“‘郑州晚报一车菜’
惠农便民是我们的宗旨，不会变，我们会一
直做下去。爱心助农，‘郑州晚报一车菜’
一直在行动。”

荥阳本地电影《石榴花开》
上映两天，票房超百万

本报讯 在《战狼 2》票房不断刷
新纪录之时，荥阳本土电影、爆笑爱
情喜剧电影《石榴花开》自 8月 7日
全国公映以来，截至 8月 8日，仅仅
两天时间《石榴花开》取得了110万元
的票房。

据了解，《石榴花开》在合肥、重庆
等地取得了很好的放映效果，影院安
排的放映场次场场满员，对此另外增
加了额外的场次。可见以河南文化、
荥阳石榴为标签的《石榴花开》在全国
范围内也是比较引人注目的。

《石榴花开》在荥阳的影院有排场，
从8月7日开始都可以观看，另外，在郑
州奥斯卡曼哈顿国际影城每天从早上
10点开始有9个场次供观众选择。
郑报融媒记者 姚辉常
荥阳时报 荆艳芳

助农便民献爱心

“郑州晚报一车菜”8.5万斤冬瓜送市民

搜索“yichecai”，也可关注“郑州晚报一车菜”微信公众号。公众号上既
有及时发布的菜价，也有公益助农的快速通道，还能直接联系到“郑州晚报
一车菜”公益助农工作组，欢迎市民和农民朋友们关注。

中华儿童文化艺术促进会首个省级分会落户荥阳

以后书法美术考级就在家门口

8月 5日下午，正当人们都在享受
周末假期的时候，有人致电“郑州晚报
一车菜”蔬菜直通车项目：“中牟冬瓜
销售难。”

郑州一车菜农产品有限公司负责人
听到消息后，立即安排工作人员到中牟采
购农户的冬瓜，以解菜农的燃眉之急。记
者得知消息后，也随队前来。

8月6日凌晨5点，记者来到“郑州晚
报一车菜”蔬菜直通车仓储基地，看到一
排整齐的车辆，正整装待发。

走到中牟县韩寺镇附近，就见到
陆陆续续的电动三轮车，每辆车都拉
着满满的菜，到交易市场去，菜农们
天不亮就去摘菜，为的就是能卖个好
价钱。

车队到了一个叫时寨村的地方，见
到地里有菜农正在采摘冬瓜，就打算去
收购。

“今年种了几亩地的菜，有豆角、辣
椒、冬瓜，今年冬瓜收成最好，稍大点的
一个都有 40多斤，一亩地就能产一万多
斤冬瓜，但是现在冬瓜价格太低，一斤能
卖一毛钱都困难，整块地里的冬瓜都卖
完也卖不了多少钱。”正在采摘冬瓜的刘
八斤得知“郑州晚报一车菜”的来意后介
绍，“往年一亩地都能卖好几千块钱，今
年地里这些冬瓜还不够工钱呢。”

“冬瓜丰收了，个儿太大的，在城市
里也不好卖，一家人吃不了那么多，只能

切成块来卖，超市也收不了这么多。”说
话间，刘八斤已经摘了几十个冬瓜，又一
个一个搬到地头小路上。

记者了解到，“郑州晚报一车菜”从
刘八斤家地里收了5000多斤冬瓜。刘八
斤感慨地说，“你们直接从地里把冬瓜买
走，省了我们不少事，也不用担心卖不出
去了，真心感谢‘郑州晚报一车菜’蔬菜
直通车。”

除了刘八斤外，“郑州晚报一车菜”
的其他车辆也收了8万斤冬瓜。据了解，
冬瓜进到“一车菜”仓储基地以后，工作
人员迅速分装，次日将随着蔬菜直通车
直接到社区。

冬瓜销售难，“郑州晚报一车菜”来帮忙

采购8.5万斤惠农冬瓜送市民

关注“郑州晚报一
车菜”微信公众号，
更多惊喜等着你

“郑州晚报一车菜”进社区卖菜


